

Communiqué Pour diffusion immédiate

## 31e journée internationale des bénévoles



Amos, le 5 décembre 2016 - En cette journée internationale des bénévoles, le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de l'Abitibi-Témiscaminque souhaite souligner à quel point le travail des bénévoles est extraordinaire pour l'ensemble des usagers de ses services. Plus de 500 bénévoles sont actifs chaque semaine dans les établissements du CISSS de l'Abitibi Témiscamingue.

De plus, les comités des Auxiliaires bénévoles de nos établissements de santé et de services sociaux amassent des fonds grâce à leurs ventes dans les petites boutiques et diverses activités de levée de fonds, qui servent aux activités bénévoles ainsi qu'à l'achat de petits équipements essentiels aux soins, à divers projets spéciaux d'aménagement, etc. Chaque année, plus de 200 000 \$ est ainsi investi dans notre réseau par les bénévoles. Pensez-y pour vos achats de Noël!

Les bénévoles du réseau de la santé et des services sociaux effectuent plusieurs tâches dont des activités thématiques en centre d'hébergement, l'accueil des usagers et visiteurs en centre hospitalier, la tenue d'une petite boutique à l'hôpital, l'aide aux sorties extérieures, l'aide à l'alimentation, l'animation d'activités, des visites de compagnie, etc.

« Nos bénévoles sont une valeur ajoutée pour notre organisation et ils sont précieux. Chaque jour, ils contribuent à faire la différence et en ce sens, nous les remercions chaleureusement pour l'ensemble des heures investies auprès de nos usagers », mentionne monsieur Jacques Boissonneault, président-directeur général du CISSS de l'Abitibi-Témiscamingue.

- 30 -

Krystina Sawyer Source:

> Adjointe au PDG - relations médias CISSS de l'Abitibi-Témiscaminque

Pour entrevue : Renée Labonne

Service des communications 819 825-5858, poste 2509

www.sante-abitibi-temiscamingue.gouv.qc.ca